

Lappwaldhalle ist jetzt besser und stromsparender beleuchtet

Grasleben Die Elektroauszubildenden Lukas Kutscher und Ibrahim Aksöz erneuern die Beleuchtung in den Umkleiden und im Flur.

Das sogenannte „Azubi-Projekt“ – eine Kooperation zwischen der Firma Wiethake und der Samtgemeinde Grasleben – wurde zum dritten Mal veranstaltet. Ziel der Aktionen ist es, eine werthaltige und für die Allgemeinheit nutzbare Verbesserung zu erreichen.

Die Auszubildenden lernen in dem Projekt über eine realitätsnahe Auftragssituation konkrete Abläufe aus dem Berufsalltag kennen – von der Angebotserstellung über die Bestellung benötigter Materialien bis hin zur Arbeitsdurchführung.

Die Samtgemeinde Grasleben stellt mit der Lappwaldhalle in Grasleben Räume zur Verfügung, in denen sich die Junghandwerker ausprobieren können.

Nachdem in den Vorjahren die WC-Anlagen in den Umkleidekabinen erneuert wurden, durften sich nun die Elektroauszubildenden Lukas Kutscher und Ibrahim Aksöz ein Projekt aussuchen.

Unter der Leitung des Elektromeisters Kai Tessmann fiel die Wahl auf die Verbesserung der Beleuchtungssituation in den Umkleideräumen und im Flur der Halle.

Der Auftrag an die angehenden Elektriker lautete, die Beleuchtung unter den Aspekten Energieeinsparung, Effizienz, Qualität und Wohlbefinden zu erneuern.

In Zusammenarbeit mit Dirk Eichholz, Vertriebsleiter der E.A.S.T. Helmstedt, wurde ein Umsetzungsplan erstellt. Das Er-



Ibrahim Aksöz und Lukas Kutscher, Auszubildende der Firma Wiethake.

gebnis: Die beiden Elektroauszubildenden haben eine Lichtberechnung zu den Räumlichkeiten gemacht und selbst zwei Leuchten gebaut. Zudem haben sie mit der Firma Esylux eine Lösung gesucht, um das Licht bewegungs- und außenlichtabhängig steuern zu können. Sie wählten zwei Präsenzmelder aus.

Neben einer besseren Ausleuchtung profitiert die Samtgemeinde zudem von niedrigeren Energiekosten.

Samtgemeindebürgermeister Gero Janze freut sich über die erneute Zusammenarbeit mit dem Graslebener Unternehmen Wiethake und ist angesichts der angespannten Haushaltslage dankbar,



Die Azubis haben die Beleuchtung in den Umkleiden und im Flur der Lappwaldhalle erneuert. Fotos (2): privat

dass die Verwaltung mit der Unterstützung einer „guten Sache“ auch noch Geld spare.